

Bhabinkamtibmas Desa Sarampad Adakan Masa Taaruf Siswa Madrasah (MATSAMA)

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Jul 17, 2024 - 21:14



Polres Cianjur Polda Jabar - Kegiatan Masa Taaruf Siswa Madrasah (MATSAMA) dilaksanakan oleh BHABINKAMTIBMAS Desa Sarampad, AIPDA Sopyan Sahuri dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur Polda Jabar, pada hari Rabu, 17 Juli 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan lingkungan sekolah dan meningkatkan kedisiplinan serta kesadaran hukum bagi para siswa baru.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cugenang KOMPOL Tedi Setiadi, S.IP., mengapresiasi langkah yang diambil oleh AIPDA Sopyan Sahuri dalam memberikan pembinaan dan pengenalan lingkungan sekolah kepada para siswa.

"Kegiatan MATSAMA ini sangat penting untuk membekali para siswa baru dengan pemahaman tentang kedisiplinan dan tata tertib di lingkungan sekolah. Selain itu, melalui kegiatan ini, para siswa juga diajak untuk memahami pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan, baik di lingkungan sekolah maupun di masyarakat," ujar KOMPOL Tedi Setiadi.

AIPDA Sopyan Sahuri dalam kesempatan tersebut memberikan materi mengenai pentingnya mematuhi peraturan sekolah, menghindari kenakalan remaja, dan menjauhi narkoba. Ia juga mengajak para siswa untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah.

"Kami berharap, melalui kegiatan MATSAMA ini, para siswa dapat memahami dan menerapkan nilai-nilai kedisiplinan serta memiliki kesadaran hukum yang tinggi. Ini merupakan langkah awal untuk menciptakan generasi muda yang berkarakter dan berintegritas," jelas AIPDA Sopyan Sahuri.

Kegiatan MATSAMA ini diikuti dengan antusias oleh para siswa baru. Mereka tampak bersemangat dalam mengikuti setiap rangkaian acara dan materi yang disampaikan. Diharapkan, melalui kegiatan ini, para siswa dapat lebih siap menghadapi tantangan di lingkungan sekolah dan mampu menjadi teladan bagi teman-temannya.

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Cugenang berharap dapat terus mendukung program-program pendidikan yang berfokus pada pembentukan karakter dan peningkatan kesadaran hukum bagi generasi muda.